

# *Rendimiento de Neymar es altísimo, comenta Luis Enrique*

---



Madrid, 6 feb (RHC) El técnico del club español Barcelona, Luis Enrique Martínez, aseguró hoy que el rendimiento del delantero brasileño Neymar da Silva esta campaña es muy alto.

El rendimiento de Neymar es altísimo por lo que aporta. Tiene la personalidad para volver a marcar muchos goles, pero sus números son espectaculares, no sólo por lo que genera en asistencias y en desborde, sino por lo que aporta a nivel defensivo, valoró.

Luis Enrique lamentó que no podrá contar con el ariete suramericano en el choque de vuelta de la Copa del Rey ante el Atlético de Madrid porque el jugador está sancionado.

Ya era un jugador grandísimo cuando llegó aquí y se está haciendo todavía más grande, agregó.

El Barcelona está a las puertas de disputar su cuarta final de Copa consecutiva, y para eso defenderá ante su público el triunfo 2-1 logrado en el Vicente Calderón la semana pasada, algo que el técnico ve complicado.

Va a ser un partido que obligará al Atlético a arriesgar más y a meternos en problemas, y estoy convencido de que vamos a necesitar el apoyo de nuestro público, para nada está decidida la eliminatoria, concluyó.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/120726-rendimiento-de-neymar-es-altisimo-comenta-luis-enrique>



**Radio Habana Cuba**